

# Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rosental

Am Samstag, dem 26. März 1994, fand im Restaurant Pastolnig die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rosental statt. Hauptbrandinspektor Porta durfte bei dieser Versammlung folgende Ehrengäste begrüßen: Bürgermeister Walter Kauffold, Vizebürgermeister Martin Kaucic jun., Bezirkskommandant Oberbrandrat Erwin Draxler, Ehrenhauptbrandinspektor (ehem. Kommandant der FF Rosental) Fritz Allmer, Ehrenoberlöschmeister Rupert Auner, Oberbrandinspektor Schriebl und Brandrat Birnstingl.

## Bericht von HBI Porta

Folgende Statistik hat die FF Rosental aufzuweisen: Sie war 1993 bei 14 Bränden im Einsatz, fünf davon gab es in Rosental selbst. 1993 waren insgesamt 197 technische Einsätze vonnöten, 21 davon im Ortsgebiet. 87 Tage wurden für den Rüsthausausbau aufgewendet. Die modernen Schulungsräume der Wehr können sich jetzt sehen lassen.

Weiters war die FF Rosental bei folgenden Veranstaltungen präsent: Knödelschießen, Eisstockschießturnier, Fußball, Florianiwandertag, Ausflug nach Hüttenberg. Ein herzliches Dankeschön von HBI Porta erging an Herrn Bürgermeister Walter Kauffold sowie an Herrn Landesbranddirektor Karl Strablegg für seine Unterstützung und auch an Herrn Landeshauptmannstellvertreter Dr. Peter Schachner-Blazizek für dessen großzügige Spende für die Wehr. Wegen des Ausfalls des Löschteiches am Beilergrund werde man mit der Gemeinde Rosental verhandeln müssen.

## Bericht von OBI Schriebl

30 Übungen konnten trotz Rüsthausausbau durchgeführt werden. Ein großes Problem für die Feuerwehr ist der bereits erwähnte Ausfall des Löschteiches am Beilergrund.

Bei der F- und B-Übung in Piber stellten die Freiwilligen Feuerwehren Rosental und Maria Lankowitz 110 Mann. Diesen war es gelungen, eine Zubringerleitung von 1400 Metern zu bauen. Die Feuerwehrleute haben bei Leistungsbewerben Großartiges vollbracht.

Bei der Wahl wurden HBI Porta und OBI Schriebl in ihren Funktionen mit klarer Mehrheit bestätigt.

Bürgermeister Walter Kauffold überbrachte die Grüße der Gemeinde Rosental. Er versprach, sich um eine Problemlösung für den Ausfall des Löschteiches am Beilergrund zu bemühen. Auch über die Anschaffung eines neuen Kleintransporters wolle die Gemeinde nachdenken. Weiters freute er sich, von den Warten zu hören, daß die Geräte im großen und ganzen in Ordnung sind.

Kauffold würdigte in seinem Grußwort auch das gute Klima in der Gemeinde. „Ich werde alles in meiner Macht Stehende tun, um dieses gute Klima zwischen der Gemeinde und der Feuerwehr zu erhalten.“

Bezirksfeuerwehrkommandant Oberbrandrat Draxler würdigte die großen Leistungen der Wehr. „Der Durchschnitt von 16 Mann pro Übung kann sich durchaus sehen lassen“, sagte Oberbrandrat Draxler.

Eine herzliche Gratulation sprach er dem Kommandanten der FF Rosental, Hauptbrandinspektor Sepp Porta, aus.

Weiters überbrachte der Bezirksfeuerwehrkommandant die Grüße von Landesbranddirektor Karl Strablegg und wünschte den Kameraden viel Erfolg und „Gut Heil!“

Folgende Personen wurden neu aufgenommen in die Jugend. Es sind dies: Jürgen Wagner, Manuel Leitner und Bernhard Janko. Jungfeuerwehrmann Daniel Schreiner wurde zum Feuerwehrmann angelobt.

Folgende Feuerwehrmänner wurden befördert: Oberbrandmeister Franz Pajk zum Hauptbrandmeister, Oberlöschmeister Langmann, Birnstingl und Heinz Koch zu Hauptlöschmeistern, Oberfeuerwehrmänner Sommer und Klaus Langmann zu Hauptfeuerwehrmännern.

Hauptbrandinspektor Porta erwähnte abschließend folgendes: Die Firma Büttinghaus hat Brandmelder installiert. Brandmeldungen werden in Zukunft auch über Rosental geschaltet werden. Er wünsche sich auch in Zukunft eine rege Teilnahme an den Übungen. „Gut Heil!“

Armin Fatkic